

NOTA EDITORIAL:

Algunos cambios en el equipo de dirección

El nombramiento, en octubre de 1988, del Profesor Manuel Díez de Velasco como Juez del Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas y su consiguiente cambio de residencia a Luxemburgo, sede del Tribunal, así como el hecho de que también el que ha sido hasta ahora Subdirector de esta Revista ya era, desde enero de 1986, Juez en dicho Tribunal, han aconsejado realizar una reestructuración en el equipo de dirección científica y ejecutiva de la Revista.

La dirección científica seguirá siendo responsabilidad del Profesor y Juez Díez de Velasco, que la venía desempeñando con calidad y eficacia desde 1975, si bien ahora esa dirección científica será colegiada y compartida con el Profesor y Juez Rodríguez Iglesias y con quien suscribe estas líneas.

Por ello, la dirección ejecutiva será de mi responsabilidad y la Secretaría de la Revista se desempeñará por Nila Torres Ugena, Profesora Titular de Derecho Internacional Público en la Universidad Complutense.

ARACELI MANGAS MARTÍN,
Catedrática de Derecho Internacional Público
(Universidad de Salamanca).
Directora Ejecutiva de la *Revista de Instituciones Europeas*

ESTUDIOS

